

-Foto de LA PRENSA, por Larin.

PROGRAMA. En la Comunidad El Pe peto, de Soyapango, así como en la 22 de Abril, de la colonia Amatepec, ya se trabaja en los cursos de capacitación y creación de microempresas, en proyectos productivos para los desplazados, que lle-

va a cabo el Instituto de Formación Prova a cabo el instituto de Formación Pro-fesional, financiado por el goblerno y la Comunidad Económica Europea. Los ti-tulares de Trabajo, doctores Miguel Ale-jandro Gallegos y Lázaro Tadeo Bernal Lizama, observan el desarrollo de uno de

# Pide utilizar lluvias para la reforestación

Excitativa a todos los agricultores del país, en el sentido de que sean utilizadas las lluvias para llevar adelante los proyectos de reforestación, hace el Ing. Adonis Moreira, Director de Recursos Natu-

Según informa el funcionario del MAG debe plantarse en todas las áreas de vocación forestal, con la finalidad de mejorar el medio ambiente. De acuerdo con los informes que tiene Recursos Naturales, se estima que en El Salvador, existen más de 400,000 hectáreas de vocación forestal, las cuales deben mejorarse con la plantación de especies maderables, con el objeto, dijo, de asegurar la producción y mejoramiento ambiental.

En Mayo de 1974, según la información documentada de Recursos Naturales, El Salvador importaba volúmenes de madera considerables que sumaban 20 millones de colones anuales; asimismo, se importaban más de 25 millones de colones en concepto de papel y derivados. Lo anterior nos indica, dijeron los funcionarios del MAG, la necesidad de impulsar los proyectos de reforestación, ya que hoy

-Pasa a la página 5-

### Alude a recurso de 1961 de inconstitucionalidad

es un medio informativo, que enseña historia a los jóvenes que no han conocido hechos relativamente importantes en la vida de Enrique Arturo Arbaiza, en nota enviada a nuestra redacción, en la que manifiesta que en esa nueva

-Pasa a la página 9-

### 2 muertos y 5 heridos en ataque a Cancasque

Dos miembros de una familia murieron y cinco más resultaron gravemente heridos, en el ataque terrorista a San José Cancasque. informó ayer el COPRE-

El vocero oficial del Ejército, indicó que des-pués del terror que vivió la población de San José Cancasque, en el departamen-

-Pasa a la página 5-

## Subversivos asaltan finca y roban dinero

Las oficinas de la finca Santa Bárbara, en San Se-bastián Salitrillo, departa-mento de Santa Ana, fueron asaltadas por extre-mistas del FMLN-FDR.

ron violentamente, pusie-ron boca abajo a todos los circunstantes y ordenaron al jefe de las oficinas que se rindiera, obligándolo a

-Pasa a la página 9-

## Facilita información Tecnológica CENAP

El Servicio de Información, Investigación y Ade-cuación Tecnológica (SIIAT) del Centro Nacio-nal de Productividad (CE-NAP), se informó ayer, cuenta con un Centro de Documentación.

Este, ofrece a empresa-rios, investigadores y estu-diantes, información tecnológica en diferentes áreas industriales

El Centro de Documenta-

-Pasa a la página 9-



PRESIDE. (Usulután). El teniente Roberto Antonio Mena, director de la Policía Nacional de esta ciu-dad, preside además, la fi-lial de CONESVI.

#### De Santa Ana Frente a comedor asesinan hombre en Chalchuapa

(Santa Ana). De un balazo en medio de los ojos fue asesinado Adalberto Emi-lio Solano Lima, de 32 años, por un hombre no identificado, que con pisto-la en mano, amenazó a los circuntantes para huir del lugar. El crimen se cometió en

-Pasa a la página 9-

# Registro Electoral de CCE presentarán el 22

Proyecto de Registro Electoral, pre-sentará el Consejo Central de Eleccciones el Martes 22, a los partidos políticos, instituciones gubernamentales y pueblo en

El Presidente de ese organismo cole-glado, Dr. Mario Samayoa, envió ayer el informe que dice: "Señor Director de LA PRENSA GRAFICA, Don Rodolfo Dutriz.

Es altamente satisfactorio para este Consejo, hacer de vuestro conocimiento que el día Martes veintidos de los corrientes, en Sesión Pública que se desarrollará

en el Hotel Presidente, haremos una presentación oficial del Proyecto de Registro Electoral, cuya elaboración le señala a este Organismo la Constitución de la República; y es necesario contar con el apo-yo de esa Institución, a los esfuerzos que se hacen para el perfeccionamiento del sistema democrático en nuestro país.

consideramos conveniente aprovechar tal oportunidad para informar, además, sobre los avances que este Organismo ha logrado dentro del Plan de Acción del mismo Proyecto. Asistirán al evento los

-Pasa a la página 13-

#### De San Miguel Preocupa la desaparición de un mercado

Desaparece mercado co-nocido como "El Tama-rindo", y con ello la fuente de trabajo de más de ciento

cincuenta vendedoras.

Al respecto, la alcaldesa
de San Miguel, profesosa
María Alba Consuelo Herrera de Rodríguez, expone que es preocupación de la municipalidad esta situación; pero que se care-cen de los fondos necesarios para continuar sosteniéndolo.

-Pasa a la página 5-



CLUB JUVENIL. (San Vicente). El Alcalde de esta ciudad, Br. Felipe Ladislao Quintanilla, entrega 110 yardas de manta para confeccionar trajes típicos, a los miembros del Club Juvenil "3 de Mayo", de la Dirección de Juventud. El donativo lo hace en nombre del Comité Pro-Obras Sociales.

# Analizan problema que afecta recursos

Un estudio interdisciplinario e integral sobre la problemática de los recursos nasobre la proteination de los les del país, ha sido elaborado por técnicos y especialistas del MAG. Según informó el Ing. Adonis Moreira,

el documento se denomina "Perfil Am-biental de El Salvador (PAES)" constituye una fuente de información de varios aspectos ambientales del país, cuyo objetivo es contribuir en la toma de decisiones y puestas en acción, medidas tendientes a un desarrollo sostenido y a la preserva-ción de la calidad de vida como parte esencial del equilibrio ecológico, indican

Agregan que para revertir el proceso acelerado de deterioro y aminorar los graves conflictos ambientales que exis-ten en nuestro país, es urgente una definición, al más alto nivel, de una política ambiental

El Salvador, es un país que se enfrenta a una triple problemática: es uno de los países más pequeños en extensión territorial, el más densamente poblado y el más reducido en áreas naturales del Continente americano. Por consiguiente necesita

-Pasa a la página 5-



CENAP INCREMENTA PRODUCTIVI-DAD. Programas de asesoría y consulto-ría, brinda el Centro Nacional de Produc-tividad (CENAP), para una mejor orga-nización en las diferentes áreas de la ges-tión administrativa de la micro, pequeña

y mediana empresa. Se señaló que dicho servicio se ha proporcionado a empresas de actividades industriales, comerciales y de servicio. Actualmente se dicta el seminario "La Entrevista: un sistema de selección y evaluación del desempeno